

Protokoll für die Sitzung am 02.05.2022

Anwesende	Gewählte Mitglieder: Tilda, Julia, Hannah, Nina Kooptierte: David, Lea, Benedikt Zum zweiten Mal da: Marvin, Jakob M.
Feststellung der Beschlussfähigkeit	4 von 8 beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Lea
	TO und Redeleitung: Hannah
Nächste Sitzung:	09.05.2022
	Redeleitung und TO: Jakob
	Protokoll: Nina
	Schlüssel:
Protokoll der letzten Sitzung	7/1/0 - Angenommen
Beschlüsse der Sitzung	Finanzantrag „Sind wir am Ende?“ über 50€ angenommen (4/0/0)
Anhang	

### TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde


- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll

### TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- Lehrbericht fertig (keinen für Master, da fehlende Infos)
  - Wie können wir stärker mit Master Studierenden in Kontakt treten?
  - Nochmal dafür werben? In Master-Seminar bei Karolewski (-> Nina) + Verbindung über Jakob M.
- Helpdesk – Sa., 14.5., Studieninformationstag, 9 Uhr
  - FSR dort vorstellen & bekannt machen? (Update mit Uhrzeit & generell mehr Infos kommen noch) -> wer kann hin? (ca. 1h) -> Nina & Anna (Merch aus FSR-Raum mitnehmen)
- Tanz aus dem Mai mit FSR Soziologie: Erstmal Locations suchen (gerne draußen, problematisch mit Musik, 22 Uhr Grenze, negativer Schnelltest) -> Tilda schreibt in Gruppe wegen Treffen zum Planen
- (Frau Reus Update Daten -> Jerome)

### TOP 3 – Kommunikation

- Lehramt FSR-Wahlen – man muss sich umschreiben (damit man für PoWi kandidieren kann) -> Insta Post aktualisieren (auch in Story, gerne öfter) -> Hannah macht es auch auf Website
- FSR-Wahlen Werbung -> Nina hat Frau Ruß geschrieben



## TOP 4 – Gremien

- **StuRa:**
  - Unsere 2 Plätze sollten immer belegt sein, damit wir beschlussfähig sind (gut absprechen!)
  - Geplante Änderung an Hochschulfreiheitsgesetz: Regelstudienzeit nicht mehr so lang wie früher (statt 4 zusätzlichen Semester durch Corona nur noch 3), Datenschutz angegriffen, wenig Platz für Mitsprache, mehr Überprüfung (z.B. Kamera bei Klausuren verpflichtend an)
  - Es wurden Ämter besetzt
  - Diskussion: Lehre WS 22/23 wegen Corona, Rückblick auf letztes WS, Antrag geplant für Maskenpflicht
  - 22.6.: Antifaschistische Woche im Innenhof -> es werden dafür noch Leute gesucht, Mail kommt noch
  - 26. - 29.5.: Bundesverband der Pharmas, die suchen noch Leute für Party Planung
  - Fakultätsräte & Senatsräte müssen noch besetzt werden -> Hannah fragt Nico, ob er einen Text dafür schreiben kann
  - David würde gerne Piets Mandat übernehmen -> nächste Woche abstimmen
- **I-Rat:**
  - Auswertung Daten aus Umfrage für nächsten I-Rat (1-2x dafür treffen) -> Jakob & Julia suchen noch Leute (Hannah ist dabei) -> Doodle
- **Stuko: /**
- **PA:**
- **Fak-Konvent**
- **Master-Auswahlkommission tagt**
- **FakRa:**

## TOP 05 – Finanzen

- Überweisungen haben funktioniert
- Finanz-Antrag „Sind wir am Ende?“ über 50€
  - Kunstausstellung zum Thema Apokalypse (Klimawandel & der kulturelle Umgang damit), zusammen mit Künstlerin im Bürgerhaus Volkmarsdorf
  - Auch KuWi (60€) & Sozio (100€) angefragt
  - Empfehlungsabstimmung: 8/0/0
  - Abstimmung: 4/0/0 -> Antrag angenommen
- Onlinebefragung 20.5. - 1.7.: „Haltung und Kompetenz im Umgang mit Antisemitismus an Schulen in Sachsen“
  - Plakate aufhängen? 4 Plakate: an schwarzes Brett, an Campus, in FSR Raum für uns -> Hannah schaut nach schwarzem Brett
  - Über Social Media bewerben -> Instagram

## TOP 6 – Sonstige

- Restliche Zeit Campus verteilen
  - Wieder Mail, ob wir neue Ausgabe wollen: 20 Stück bestellen (Julia)
- Moodle Kurs für den FSR: David hat Anfrage abgeschickt